

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

28 septembre 2022

Région Eurasie



Pays-Bas

L'Église du Nazaréen est présente aux Pays-Bas depuis 1967. Les Pays-Bas sont un pays du nord-ouest de l'Europe connu pour ses paysages plats où se trouvent canaux, champs de tulipes et moulins à vent. Le pays compte environ 17,44 millions d'habitants et sa langue officielle est le néerlandais. Tandis que le pays se sécularise, l'Église du Nazaréen œuvre pour aider les gens à comprendre l'Évangile par des méthodes d'évangélisation nouvelles et innovantes. L'église agit également pour être un lieu où les enfants et les personnes marginalisées sont en sécurité.



2 300 membres



12 églises pleinement organisées et 2 églises pas encore organisées



7 ministres habilités par le district et 25 ministres ordonnés

PRIÈRE



- Priez pour les pasteurs et les responsables laïcs qui font face aux influences de la culture environnante qui ne sont pas à l'image du Christ dans la communauté de l'église.
- Priez pour la nouvelle initiative d'implantation de communautés missionnaires de maison appelées « petites églises ».
- Priez pour le processus constant de renouveau des églises qui sont appelées à « chercher, prier et essayer ».



LOUANGES

- Nous louons Dieu pour les ministères qui se développent au service des groupes minoritaires de la société. Ces deux dernières années, une assemblée locale de langue bulgare et une assemblée bilingue néerlandais-arabe ont commencé à se réunir, ainsi qu'un ministère en langue farsi.
- Nous remercions Dieu pour les ministères pour les enfants et les adolescents dans le district et les assemblées locales.
- Nous remercions Dieu pour le nouvel accent placé sur « l'implantation d'églises » dans la partie sud du pays et en Belgique par notre présence chrétienne.



Des nazaréens des Pays-Bas se mobilisent pour faire don d'une camionnette remplie de provisions à l'Ukraine



Anneke Nicolai, le président de la Mission nazaréenne internationale du district des Pays-Bas, explique comment les églises du district se sont mobilisées pour collecter des fonds afin d'acheter une camionnette et des provisions à envoyer en Ukraine :

Dans notre lettre de nouvelles aux présidents de la MNI et aux pasteurs, et dans les actualités du district auxquelles de nombreux nazaréens des Pays-Bas sont abonnés, nous avons attiré l'attention sur le besoin de prières, d'informations et d'actions qui peuvent être une aide depuis le début de la crise en Ukraine.

Quand nous avons commencé notre campagne des Ministres de compassion nazaréenne (MCN) pour envoyer une aide d'urgence en Ukraine, plus de 30 000 euros avaient déjà été collectés en une semaine et transférés au bureau régional à Büsingen.

Lors d'une réunion en ligne entre le coordinateur régional des MCN, Tim, et les surintendants de district de la région, Tim a expliqué le besoin d'avoir une camionnette qui permet de transporter des passagers. Confiants de pouvoir rassembler une somme suffisante, nous avons lancé une campagne de donations pour acquérir une camionnette lors de notre assemblée de district le 19 mars.

Entretiens, Theo de notre église à Purmerend, a proposé son aide. Il dirige un organisme qui fournit de l'assistance en Roumanie en conduisant des véhicules sur une longue distance pour distribuer de l'aide d'urgence. Les connaissances de Theo dans le domaine de l'exportation de véhicules étaient importantes pour permettre la réussite de ce projet.

Évidemment, nous voulions que la camionnette soit à la hauteur des attentes et nous ne voulions pas amener un véhicule vide en Ukraine. Nous sommes restés en contact régulièrement avec Crystal Gibbons, une missionnaire de l'église du Nazaréen qui a transmis nos questions aux personnes les mieux informées situées en Ukraine ou dans l'église internationale.

Un logo a été créé et une entreprise néerlandaise de signalétique a apposé le logo sur la camionnette gratuitement, offrant ses services pour les Ukrainiens. Ne trouvant pas le temps d'organiser une collecte de fonds pour les provisions, Theo et moi nous sommes attelés à acheter des provisions dans les magasins et sur internet, et nous n'avons pas été déçus par les membres et amis de l'église des Pays-Bas lorsque nous leur avons fait confiance.

Trois semaines après le début de la campagne de mobilisation pour cette camionnette, Theo est parti avec un ami à Siget à la frontière avec la Roumanie. Là, ils ont remis la camionnette à un pasteur nazaréen d'Ukraine, accompagné par un deuxième conducteur.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Eurasie ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

